



UDS 2020 IN

Trade and Anti-dumping Programs Directorate /
Direction des programmes commerciaux et antidumping

December 21, 2020/ Le 21 décembre 2020

SIMA – Initiation of Investigations / LMSI – Ouverture d’enquêtes

The Canada Border Services Agency (CBSA) has today initiated investigations under the *Special Import Measures Act* respecting the alleged injurious dumping and subsidizing of certain upholstered domestic seating from China and Vietnam (subject goods). The investigations follow a complaint filed by Palliser Furniture Ltd. (Winnipeg, MB).

The subject goods are usually classified under the following tariff classification numbers:

9401.40.00.00
9401.61.10.10
9401.61.10.90
9401.71.10.10
9401.71.10.90

Additional information about the investigations is contained in a *Statement of Reasons* which will be available within 15 days on the CBSA’s website at:
www.cbsa-asfc.gc.ca/sima-lmsi/menu-eng.html.

Contacts:

Kevin Lambertsen
Ansa Mohammad

613-954-7341
613-960-6096

Kevin.Lambertsen@cbsa-asfc.gc.ca
Ansa.Mohammad@cbsa-asfc.gc.ca

L'Agence des services frontaliers du Canada (ASFC) a ouvert aujourd'hui des enquêtes en vertu de la *Loi sur les mesures spéciales d'importation* concernant les présumés dumping et subventionnement dommageables de certains sièges domestiques rembourrés de Chine et du Vietnam (marchandises en cause). Les enquêtes ont été ouvertes à la suite d'une plainte déposée par Palliser Furniture Ltd. (Winnipeg au Manitoba).

Les marchandises en cause sont habituellement classées sous les numéros de classement tarifaire suivants :

9401.40.00.00
9401.61.10.10
9401.61.10.90
9401.71.10.10
9401.71.10.90

Vous trouverez de plus amples renseignements sur les enquêtes dans l'*Énoncé des motifs* qui sera disponible d'ici 15 jours sur le site web de l'ASFC à l'adresse suivante :
www.cbsa-asfc.gc.ca/sima-lmsi/menu-fra.html.

Personne-ressource :

Ansa Mohammad

613-960-6096

Ansa.Mohammad@cbsa-asfc.gc.ca